
ANGLETERRE

La question des écoles

Félicitations pontificales à Mgr Bourne.— Le Souverain-Pontife vient de féliciter Mgr Bourne, archevêque de Westminster, d'avoir collaboré avec les catholiques anglais " à la sauvegarde et un maintien de leurs écoles en conformité avec la pensée et la profession de foi catholiques ".

Depuis trente-cinq ans, en effet, les cardinaux-archevêques de Westminster n'ont cessé de défendre en Angleterre les écoles catholiques, en déclarant que l'éducation de l'enfant doit avoir par-dessus tout un caractère religieux. Dans sa lettre à Mgr Bourne, le Souverain Pontife exhorte les catholiques anglais à lutter pour ce but digne de tout éloge. Il adresse particulièrement cet appel à tous ceux qui peuvent prêter un concours signalé à Mgr Bourne, " comme écrivains et journalistes ".

Prières des Quarante-Heures

VENDREDI, 15 JUIN — Saint-Vincent-de-Paul, Ile Jésus.
DIMANCHE, 17 " — Oka.
MARDI 19 " — Hôtel-Dieu.